

## **Kärntner Volksschüler zu Gast in der Hofburg**

**Wien** »Wie viel Geld haben Sie in der Brieftasche? Wann gehen Sie schlafen?«, diese und ähnliche Fragen stellten diese Woche 69 Schüler der Theodor-Körner-Volksschule Waidmannsdorf Bundespräsident Heinz Fischer. Eingefädelt hatten den Besuch in der Wiener Hofburg übrigens LHStv. Peter Kaiser und Landesschulratsvizepräsident Rudolf Alterberger. Die Kids ließen es sich nicht nehmen, ihr Projekt »Schulparlament in den Volksschulen« dem höchsten politischen Vertreter zu präsentieren.